

Laboratorio Antidoping de La Habana llega a 20 años de fundado



La Habana, 13 feb (JIT) Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, felicitó a los trabajadores del Laboratorio Antidoping de La Habana (LAH), a 20 años de su fundación por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

El directivo rememoró la jornada inaugural del prestigioso centro ante una representación de sus trabajadores en el Salón de Protocolo del Consejo de Estado en acto que presidieron Osvaldo Vento Montiller, titular del Inder, y Niurka María González Orberá, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte (SNTECD).

«Solo 26 como él funcionan en el mundo en estos momentos, cuatro de ellos en América, por lo que constituye para Cuba un privilegio contar con una institución científica de este tipo que ha alcanzado

prestigio internacional, avalado por la visita de la WADA (agencia mundial) en marzo del 2019 y por el creciente interés de las organizaciones antidopaje del área en trabajar con Cuba», señaló Fornés.

También orador en la jornada, el doctor Pablo Castillo Díaz, director del Instituto de Medicina de Deportiva (IMD), amplió que «los trabajadores del Laboratorio Antidoping de la Habana han escrito su hazaña con tinta indeleble en la historia de la ciencia y el deporte cubanos».

«Completaron dos décadas de ardua labor, cumpliendo con creces el compromiso que le hicieron a Fidel aquel 13 de febrero de 2001 de ser un laboratorio de excelencia», expresó el directivo.

«Su prestigio ha transformado a esta pequeña isla del Tercer Mundo en baluarte de la ciencia», aseguró ante un representativo grupo de la institución que cuenta con 40 trabajadores.

«Es justo reconocer a un grupo de instituciones que han contribuido al desarrollo alcanzado desde su creación, al Ministerio de Salud, al Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), al Comité Olímpico Cubano y a un grupo importante de laboratorios acreditados a nivel global», significó el galeno.

Por su parte, el SNTECD reconoció la entrega de los trabajadores del laboratorio en su lucha contra la COVID-19 con el sello Valientes por la Vida.

La celebración dio inicio con un video que evocó el discurso inaugural del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz e incluyó el reconocimiento del Inder y el IMD a la entidad orgullo del sistema deportivo cubano, recibido por su director el Ms. C. Rodny Montes de Oca Porto.

Especial momento resultó el homenaje a la Licenciada Margarita Teresa Correa Vidal, junto a fundadores y otros del personal.

«Es el mejor regalo que he recibido, víspera de cumplir el lunes 72 años, señaló a JIT la licenciada en Química, otrora mano derecha del director fundador Mario Granda Fraga.

El artista Omar Franco, Ruperto en el seguido programa televisivo Vivir del Cuento, amenizó la celebración por las dos décadas de funcionamiento de una institución de notable prestigio internacional. También se escuchó el grupo Ala Dos.

También asistieron al homenaje Roberto León Richards, presidente del Comité Olímpico Cubano, Ariel Sainz Rodríguez, vicepresidente del Inder, y Jorge Pavel Pino Rivero, director del Centro de Investigaciones del Deporte.



Radio Habana Cuba